



12.01.2026 00:00 CET

Weihnachtsspende der ELDOORADO 2 GmbH für das Kinderhospiz Bärenherz

Am 9. Januar 2026 übergab die ELDOORADO 2 GmbH, Niederlassung Leipzig, eine Weihnachtsspende in Höhe von 750 Euro an das Kinderhospiz Bärenherz. Annika Voigt und Christian Gliesche überreichten die Spende persönlich im Kinderhospiz.

Mit der Weihnachtsspende möchte das Unternehmen soziale Projekte unterstützen und Verantwortung über das tägliche Geschäft hinaus übernehmen. Die Unterstützung gilt der Arbeit des Kinderhospizes und den Familien, die hier begleitet werden.

Das Kinderhospiz Bärenherz bedankt sich bärenherzlich bei der ELDOORADO 2 GmbH, Niederlassung Leipzig, sowie bei Annika Voigt und Christian Gliesche für die Unterstützung und das Engagement.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de

Kontaktpersonen



Mona Meister

Öffentlichkeitsarbeit

meister@baerenherz-leipzig.de

0341/35016325